

30.10.2019 - 08:36 Uhr

## Interpharma - Invitation à la conférence de presse «La place pharmaceutique suisse en 2030» - 6.12.19

Bâle (ots) -

Madame, Monsieur,

Depuis des dizaines d'années, la Suisse et son industrie pharmaceutique suivent une voie commune: des conditions cadres attrayantes dans le domaine de la politique économique ont favorisé l'essor impressionnant de l'industrie pharmaceutique pratiquant la recherche. En même temps, la branche pharmaceutique est un pilier de l'économie qui apporte une contribution à la prospérité de la Suisse supérieure à la moyenne.

Des conditions cadres optimales restent essentielles pour que le succès et la compétitivité de la place pharmaceutique se maintiennent à l'échelon international. Le rapport stratégique «La place pharmaceutique suisse en 2030» indique comment la branche pharmaceutique, la politique et les autorités peuvent contribuer ensemble à assurer le succès de la place pharmaceutique et le bien-être des patient-e-s.

Lors de la conférence de presse du 6 décembre, à partir de 9h45, à Zurich, Michael Grass, BAK Economic Intelligence, Jörg-Michael Rupp, Roche, Matthias Leuenberger, Novartis, Nicholas Franco, Johnson&Johnson et René Buholzer, Interpharma, vous présenteront les résultats actuels de l'étude de BAK «Importance de l'industrie pharmaceutique pour l'économie Suisse» ainsi que le rapport stratégique «La place pharmaceutique suisse en 2030». Veuillez trouver ci-joint le programme détaillé.

Nous nous réjouissons à la perspective de discussions intéressantes avec vous. Nous vous prions de nous communiquer votre réponse d'ici le 26 novembre 2019 et serions heureux de vous accueillir.

Cordiales salutations

Contact:

Cécile Rivière  
Responsable communication Suisse romande  
Tel: +41 61 264 34 33  
Mob: +41 79 800 25 91  
cecile.riviere@interpharma.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002276/100835018> abgerufen werden.